
会 議 録

第１９回定例会

開会 平成２８年１月２９日



教育委員会会議録

１ 開 会 平成２８年１月２９日（金）午後３時

２ 閉 会 平成２８年１月２９日（金）午後４時２５分

３ 出席委員 委員長 松重 和美

委 員 西 泰宏

委 員 田村 典子

委 員 坂口 裕昭

委 員 三牧 千鶴子

委 員（教育長）佐野 義行

４ 出 席 者 副 教 育 長 木下 慎次

教 育 次 長 栗洲 敬司

教 職 員 課 長 草野 純一

学 校 政 策 課 長 森本 俊明

人権教育課いじめ問題等対策室長 小林 良章

生 涯 学 習 政 策 課 長 永松 宜洋

教 育 総 務 課 長 勢井 研

教 育 総 務 課 副 課 長 樫本 晃一
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［開 会］

委員長 定例会を開会する旨を告げる。

［会議録の承認］

委員長 配付されている会議録を承認して差し支えないかを各委員に諮る。

各委員 異議なし。

委員長 会議録を承認する旨を告げる。

［議 事］

委員長 議案第５１号～第５６号、協議事項１及び協議事項２を非公開として差し

支えないかを各委員に諮る。

各委員 異議なし。

委員長 そのように取り計らうこととし，議事に入ることを告げる。

《報告事項１ 平成２７年度第２回徳島県いじめ問題等対策審議会について》

委員長 報告を求める。

いじめ問題等対策室長 内容等を報告する。

〈質 疑〉

委員長：ほとんどの高校生がスマホを持っているのか。

いじめ問題等対策室長：高校生の携帯電話所持率は９７％と高い。小学生の場合は、

経費面からスマホ、携帯電話を与えない家庭も多いが、使用

料がかからない携帯型ゲーム機などで、インターネットを利

用している児童が多いことがわかった。

委員長：県教育委員会ではＬＩＮＥを使って高校生に情報発信をしているが、何人ぐ

らいの生徒が登録をしているのか。

教育長：約３，３００人である。

委員長：どれくらいの割合なのか。

教育長：高校生の総数は約１９，０００人なので、６分の１程度である。
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［非公開］

《議案第５２号 徳島県学校職員給与条例及び義務教育諸学校等の教育職員の給与等に

関する特別措置に関する条例の一部を改正する条例について》

《議案第５３号 行政不服審査法及び行政不服審査法の施行に伴う関係法律の整備等に

関する法律の施行に伴う関係条例の整備に関する条例について》

《議案第５４号 徳島県立学校設置条例の一部を改正する条例について》

《議案第５５号 平成２７年度徳島県藍青賞の受賞者について》

《議案第５６号 徳島県立牟岐少年自然の家の設置及び管理に関する条例及び徳島県

文化の森総合公園文化施設条例の一部を改正する条例について》

《議案第５１号 徳島県学校職員定数条例の一部を改正する条例について》

《協議事項１ 平成２８年度当初予算案について》

《協議事項２ 平成２７年度２月補正予算案について》

［閉 会］

委員長 本日の議事が全て終了したので閉会する旨を告げる。

閉 会 午後４時２５分


